

あさひっ子だより

発行責任者 石澤 悟 発行日：令和2年10月22日



「全校日山活動」で旭地区の自然を堪能！！

地域学習の一環として昨年度から始まった「全校日山活動」を9月30日(水)に実施しました。当日は、素晴らしい天気にも恵まれ、秋の一日をふるさとの山「日山」で思う存分活動してきました。

今年度も「日山パークゴルフ場」では、縦割り班ごとにパークゴルフを楽しみました。「日山キャンプ場」での活動では、感染症対策として弁当持参で行いましたが、総合的な学習の時間や生活科で育てた枝豆を茹でたり、濡らした新聞紙とアルミホイルで巻いたサツマイモを焼き芋にしたりして食べました。また、森の案内人の方にお越しいただき、日山の自然について実際に観察しながら教えていただいたり、フィールドビンゴを楽しんだりしました。



収穫の秋！ 稲刈り体験！

10月14日(水)に学校田の稲刈りを体験しました。秋晴れの素晴らしい天気の中、今年は全校児童での稲刈りに挑戦です。いつもの縦割り班ごとにチームを組んで、高学年が鎌を使って稲を刈り、中学年がその稲をまるき(束ね)、低学年がはせがけをしました。稲刈りの指導は、遠藤徳雄(本校用務員)さんが分かりやすくお話してくださいました。奥様にもご協力いただきました。また、稲を束ねる稲藁は、斎藤春男様(百目木行政委員)にご提供いただきました。ありがとうございました。稲刈りの最後には、コンバインや脱穀機を使った様子も見ていただきました。みんなで収穫したお米、早く食べたいですね。



各種イベント大成功で大活躍の5・6年生！

コロナ禍で何かと制限の多い学校生活を少しでも楽しいものにしようと、高学年の子どもたちが全校児童のために知恵を絞って色々なイベントを考えてくれました。

10月13日には、某人気テレビ番組の校内版を、20日には「校内かくれんぼ」を実施しました。企画は勿論、お知らせのポスター制作や当日の会場設定、進行や校内放送まで、自分たちで考え実行して、全校児童を楽しませてくれました。素晴らしい子どもたちに感謝です。

